



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Continúa entusiasmado Carlitos Márquez Sterling, secundado por Pagés, Casabuena y Néstor Carbonell, en la organización de un nuevo partido político con vistas a las rumoradas elecciones parciales del 57. Y Juan Amador Rodríguez, con igual idea, le ha enviado una invitación a Pardo Llada para constituir otro grupo de iguales condiciones.

Resulta indudable que de seguir así la cuestión, cuando llegue la fecha señalada, si al fin se efectúan dichos comicios, la oposición no será tal oposición, sino un picadillo a la criolla que le facilitará al gobierno el camino de la victoria.

Y aun en el supuesto caso de que triunfen sus adversarios ¿opina alguien acaso que los problemas nacionales se resuelvan porque Carlitos, Pagés, Casabuena y Néstor Carbonell salgan electos senadores, Juan Amador Rodríguez sea reelegido como Representante y Pardo Llada, alcance la Alcaldía habanera?

X X X X X

Los "Cubans Sugar Kings", después de cambiar de manager han demostrado una notable mejora y lo mismo ha sucedido con el club "Milwaukee" de la Liga Nacional.

Y es que en casi todas las organizaciones, aunque no sean beisboleras precisamente, cuando un hombre lleva cierto tiempo al frente de ellas, es conveniente cambiarlo por otro.

Aunque otra cosa opina Santiaguito Rey,

X X X X X

Agradecemos a la revista "Carteles", que en su último número, en la amena sección "El Mun-

do en que Vivimos", junto con la publicación de una caricatura nuestra, recuerda la teoría que sustentábamos hace años, cuando se fundó la Comisión de Etica Radial, respecto a los autores de dichas actividades.

Entendíamos entonces, hemos seguido entendiendo y seguiremos entendiendo siempre que un escritor por dignidad profesional, por propio decoro no debe integrar ningún organismo que entrañe una censura a sus expresiones, la que no le queda más remedio que acatar cuando se la impongan por la fuerza.

También estimábamos que la Comisión de Etica Radial resultaba simplemente la quinta rueda de un coche, pues el día que un Gobierno quisiese tomarse las atribuciones de que dicho organismo hacia gala, este quedaría en una posición muy desairada.

Los hechos, al cabo de diez años, poco más o menos, nos han venido a dar la razón.

X X X X X

Entre apuntadores de terminales,

—Oye, mi socio: ¿Por qué el Gobierno habrá escogido el 57 para celebrar elecciones parciales?

—Está muy claro. Porque el 57 en la "bola" es cama y nada mejor que una cama para dormir en ella a la ciudadanía con cualquier cuento

X X X X X

Frases históricas,

"Après moi le Deluge".

LUIS XV, después de sancionar un nuevo crédito de treinta millones para terminar la Via Blanca.